

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS PARTICIPACIÓN CIUDADANA Enero 2022

Así mismo, con el objetivo de aportar al estudio e investigación de estudiantes y profesores, la Dirección de Administración de Bienes Aprehendidos (DABA), donó valiosos libros y enciclopedias a la Biblioteca Demófilo De Buen, de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de Panamá (UP).

“En el MEF tenemos la Dirección de Bienes Aprehendidos que le da el mejor de los usos posibles a los activos que se decomisan, como parte de investigaciones, producto de ilícitos”, señaló el viceministro de Finanzas, Jorge L. Almengor C.

Por su parte, la directora de DABA, Orcila de Constable, consideró que con la donación se apoya a los estudiantes, que mayormente son de escasos recursos, para que realicen las investigaciones y trabajos de la carrera de derecho.



De igual manera, la entidad comunicó que el director de la DGI, Publio De Gracia, presentó en conferencia de prensa su informe de Rendición de Cuentas, correspondiente a la vigencia fiscal 2021, evento que contó con la presencia del viceministro de Finanzas, Jorge Luis Almengor C.

Los ingresos corrientes acumulados en efectivo al cierre de diciembre 2021 totalizaron B/. 7,366.5 millones, reflejando un superávit de B/. 590.6 millones, 8.7%, comparados con lo presupuestado en efectivo y un aumento de B/. 937 millones, 14.6% contra el acumulado para el mismo periodo del año 2020, detalló el rector de la DGI.



Además, se dio a conocer que, con el propósito de formular y gestionar la estrategia nacional de desarrollo, el presidente de la República, Laurentino Cortizo Cohen, creó el Instituto de Planificación para el Desarrollo, entidad que estará adscrita al Ministerio de Economía y Finanzas, manifestó el viceministro de Finanzas, Jorge Luis Almengor C.

A través del Decreto Ejecutivo No.6 del 14 de enero de 2022, el mandatario autorizó la creación de la citada entidad, que tendrá como funciones generar escenarios prospectivos sobre temas emergentes en el ámbito económico, social, tecnológico, administrativo y ambiental, subrayó Almengor.



Otra noticia fue que la calificadora de riesgo Fitch Ratings reafirmó la calificación soberana de Panamá en BBB- manteniendo el país su grado de inversión y cambió la perspectiva del país de negativa a estable.

Fitch resalta que la revisión de la perspectiva de Panamá de negativa a estable refleja la mejora continua en la posición fiscal y una recuperación económica mejor de lo esperado luego del shock inicial de la pandemia.

Así mismo, se hizo de conocimiento que la Dirección de Bienes Patrimoniales del Estado (DBPE) participó en la primera destrucción de 1,032 armas de fuego de diversos calibres, correspondiente a la vigencia fiscal 2022, evento realizado en la sede de la Policía Nacional en Ancón.



De igual manera, se divulgó que en función de los recursos y para mejorar la disponibilidad financiera del Gobierno Central, la Dirección General de Tesorería optimizó la administración y planificación del endeudamiento público, lo cual aumentó la liquidez del erario sin costos financieros adicionales.

En el transcurso de la vigencia fiscal 2021, el Tesoro Nacional realizó pagos por B/. 15,479.9 millones, de los cuales el 26% corresponde a pago directos a proveedores y transferencias de capital, 25% a servicios personales, 12% a transferencias corrientes, 32% a servicio de la deuda y el 5% a otros.